



Sheinbaum e IP integran un consejo para promover inversiones en el país

- El compromiso del gobierno es eliminar obstáculos y trámites administrativos para concretar proyectos, particularmente en el sector de infraestructura.

Impulsarán inversiones dentro del Plan México

Sheinbaum anuncia creación de nuevo consejo empresarial

• Durante una reunión privada, la presidenta de México planteó la necesidad de llevar a cabo mesas de trabajo con empresarios para facilitar las inversiones dirigidas, por ejemplo, a la infraestructura

Lilia González

En Palacio Nacional, recibimos a empresas y empresarios; acordamos reunirnos periódicamente a través de un consejo para la promoción de inversiones orientado al Plan México”.

Claudia Sheinbaum,

La presidenta Claudia Sheinbaum y grandes empresarios de México conformaron un Consejo para impulsar las inversiones nacionales dentro del Plan México, bajo el compromiso del gobierno federal de eliminar obstáculos y trámites administrativos. El grupo en el que participa Carlos Slim, uno de los empresarios más ricos del mundo, se sumó a dar impulso a la reinversión para reactivar la economía nacional.

Durante una reunión privada, la mandataria de México, acompañada por su equipo económico, planteó la necesidad de llevar a cabo mesas de trabajo para facilitar las inversiones, particularmente dirigidas a la infraestructura.

A través de un mensaje en redes sociales, Claudia Sheinbaum Pardo informó: “en Palacio Nacional, recibimos a empresas y empresarios; acordamos reunirnos periódicamente a través de un consejo para la promoción de inversiones orientado al Plan México”.

En la foto se aprecia a empresarios como el presidente honorario vitalicio de América Móvil y Grupo Carso, Carlos Slim Helú; el co-presidente ejecutivo de Televisa, Bernardo Gómez; el co-presidente ejecutivo de Televisa, Alfonso de Angoitia; el presidente de Grupo Bal, Alejandro Baillères Gual;

el director general de Femsa, José Antonio Fernández Garza; el director general de Grupo Comercial Chedraui, José Antonio Chedraui; el presidente de Mexichem, Juan Pablo del Valle.

El director general de Fibra Danhos, Salvador Daniel Kabbaz Zaga; el director general de la Corporación Interamericana de Entretenimiento, Alejandro Soberón Kuri; Pablo Chico Hernández, consejero de Grupo Aeroportuario del Sureste (Asur); el presidente del Consejo de Administración de ALFA, Álvaro Fernández Garza; el presidente del Consejo de administración de Grupo Financiero Banorte, Carlos Hank González.

También Francisco Cervantes, actual dirigente del CCE, forma parte del grupo asesor que aumentará los capitales para el desarrollo de la infraestructura, pues agregó que “los proyectos de innovación son muy importantes y la infraestructura son las dos palancas de crecimiento. La infraestructura mueve muchas ramas de la industria y también del comercio y de los servicios”.

En una entrevista al término de la reunión privada en Palacio Nacional, Altagracia Gómez, coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico y Regional y Re localización (Cader), explicó que los empresarios que acudieron son un grupo que buscan invertir y se facilitarán las vías para llevarlo a cabo.